

Einfache Anfrage

Peter Martin, BDP Fraktion

Verkehrsrichtplan

Ein Legislaturziel des Gemeinderates ist bis 2020 den Verkehrrichtplan zu überprüfen. Im Besonderen soll der Langsamverkehr (Velo und Fussgänger) gefördert und gesichert werden.

Fragen:

- Was hat der Gemeinderat bereits unternommen?
- Wo konnte der Gemeinderat bereits Verbesserungen für die Fussgänger und Velofahrer herstellen?
- Wie kann der Verkehr ab der Autobahnausfahrt in Richtung Zentrum flüssiger gestaltet werden. Wie kann hier, im besonderen für die Velofahrer, die Simmentalstrasse sicherer gemacht werden?
- Wo sieht der Gemeindrat in Spiez Möglichkeiten, dass das Velo- und E-Bikefahren sicherer gemacht werden könnte?
- Sind die Beschilderungen für die Wander-, Velofahr- und Bikerouten ausreichend? Und wo könnten sie aus touristischer Sicht verbessert werden?

Spice M. g. 2015